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emilou

Immer wieder dieser Schwachsinn mit Bader. Wirst du es jemals verkraften?

Der AR (gewählt Herbst 2014) hat zu Beginn 2015 Woy entfernt, da er wohl ein viel größeres
Problem war. Heute wissen wir was damals schon vermutet wurde. Der Verein war finanziell
ziemlich stark angeschlagen. Das man in dieser Situation nicht gleich beide Vorstände
gleichzeitig gekickt hat ist doch wohl mehr als verständlich.

Nochmal: es stand die Lizenzierung an. Ohne Lizenz kein Profifußball.

Was das bedeutet hätte ist auch klar oder?

Man kann den AR viel vorwerfen. Ich bin auch mit vielen Dingen nicht zufrieden.

Ich erkenne aber an, dass inzwischen mehrmals auch richtig reagiert wurde.

Woy war ein viel größeres Problem als Bader.
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